

El PSE de Galdakao denuncia que Aperribai lleva dos años sin biblioteca

El candidato a la alcaldía de Galdakao por el partido socialista, Francisco Fernández, denunció la dejadez del actual equipo de gobierno -PNV y EA- a la hora de habilitar una nueva biblioteca en Aperribai. Según el PSE de la localidad, la sala, antes ubicada en las escuelas del barrio, lleva dos años sin funcionar y están a la espera de que el Ayuntamiento habilite una nueva en los locales comprados en la misma zona. ¿Por qué tardan dos años en realizar una obra que debería estar hecha en seis meses?, se preguntó Fernández. Esta biblioteca cuenta con 1.000 socios, 2.500 fondos bibliográficos y da servicio a 3.000 vecinos.